

Guatemala, 15 de enero de 2007

Queridos niños y niñas de Guatemala:



Estamos felices porque **hoy se hace realidad** nuestro sueño de que ustedes tengan este novedoso libro de texto.

Con él aprenderán el **maravilloso mundo** de las matemáticas, éstas en la actualidad tienen relación estrecha con nuestra vida, por ejemplo: para conocer acontecimientos históricos, en el desarrollo de fórmulas científicas, para el aprendizaje de la música, la elaboración de textos literarios, para los viajes, las siembras, las recetas de las comidas, planificación de horarios, pronóstico del estado del tiempo, los diseños y la construcción de casas y edificios, entre otros.

Con el conocimiento y dominio de esta área, ustedes desarrollarán habilidades y destrezas que les ayudarán a pensar y a resolver cualquier clase de problema. Además, les será más **fácil y divertido** aprender las otras ciencias.

Les invito a que participen en las actividades planificadas por sus maestras y maestros, ellos son sus guías para hacer de las matemáticas su mejor amigo. Al final del año y después de haber completado este libro todas y todos dirán: **¡ me gustan las matemáticas !**

Recuerden que nuestros antepasados mayas nos dejaron una herencia de excelencia en esta área. Fuimos la primera civilización en desarrollar un sistema de numeración avanzado que, gracias a la invención del cero, es capaz de representar todos los números de forma eficiente.

Con matemáticas tendremos más y mejor educación.

Con cariño

María del Carmen Aceña de Fuentes
Ministra de educación